

Date: Tue, 6 Feb 2001 21:49:38 -0500

Este domingo, 4 de febrero, me informé de su sitio, por uno de los más importantes diarios del Ecuador, el Diario El Comercio de Quito. Hoy entré fácilmente a su sitio y me he dado "una vuelta", como decimo en mi país, por las magníficas muestras que aparecen en las diferentes ediciones.

Hoy están en mi directorio y les visitaré con frecuencia, porque aun cuando no soy un fotógrafo profesional, sí soy un buen aficionado, de los que Alfred Eisenstaedt ubicaría en la segunda etapa, porque ciertamente tendré que hacer un larguísimo recorrido para llegar a la tercera, en la que sí están Meyer, Bravo y otros muchos.

Gracias por darnos a los aficionados latinoamericanos esta ubicación dque nos permitirá aprender más, pero sin imitar.

Jacinto Salas M.

Ibarra.- Imbabura. Ecuador